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Avant de vous lancer dans la savonnerie, quel métier exerciez-vous ?
J’étais cuisinière dans un beau restaurant propriété d’un chef étoilé marseillais. C’était un métier créatif et
une expérience très riche mais pas très adaptée à mon étape de vie. Principalement parce que je devais
travailler le week-end alors que je voulais être avec ma famille.

Qu’est-ce qui vous a amené à changer totalement de vie professionnelle ? 

La grande pause que nous a offert le confinement de 2020. Le silence et le calme qui m’ont permis juste
de m’écouter, parce que je savais depuis toujours que pour moi le bonheur était de créer avec mes mains
et en autonomie ! C’est à ce moment-là que j’ai commencé à faire des savons.

Quelles qualifications avez-vous ?

J’ai un bac+5 en Marketing, un master en Psychothérapie et un Titre professionnelle 
en cuisine française en plus de ma formation comme savonnière à l’UESS.

Avez-vous une autre activité professionnelle en parallèle ?

Non, je suis complètement dédiée à ma savonnerie

En quelle année vous êtes-vous formée ? Cette formation a-t-elle été difficile ?

Je me suis formée en 2022. La formation n’était pas difficile mais plutôt très dense, c’est-à-dire, très
complète et intensive. Je conserve des beaux souvenirs, un accompagnement très professionnel et des
moments de partage exceptionnels. Notre groupe est encore en contact !

En quelle année votre structure a-t-elle été développée ?

La germination de l’idée : 2020
Premiers pas 2021 (essais de formules, création de mon concept et logo), 
Premiers actions 2022 (création de gamme, formation, premiers achats d’équipement)
Installation de laboratoire, BPF, validations des formules et Immatriculation de l’entreprise 2023

A-t-il été difficile de trouver un local ? Le matériel adéquat ?

Trouver un local oui, pour moi c’était difficile niveau investissement. Donc après réflexion j’ai décidé
d’installer un MINI laboratoire qui pour l’instant correspond très bien avec mon activité. Je ne possède
pas de boutique physique, j’ai une boutique online et un drive pour des retraits de colis sur RDV au
laboratoire.
Trouver le matériel adéquat demande aussi énormément de réflexion, de projection et de recherche, mais
l’information est là, il faut juste prendre le temps de lire, chercher, se renseigner et prendre beaucoup de
décisions.

Moi je les aime tous ! Les plus vendus sont Voyageur et Phénicien. Le favori de la famille est Tonnerre.

Proposez-vous d’autres produits cosmétiques ?

C’est prévu, mais pour l’instant c’est une gamme exclusivement de savons solides.

Si vous ne deviez choisir qu’un de vos produits, lequel choisiriez-vous comme produit fétiche ?
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